



Convocan diputada Carolina Viggiano y diputado Marco Antonio Mendoza del PRI a mesa internacional para analizar crisis hídrica en la cuenca del Valle de México

El estado de Hidalgo es una de las entidades con mayor crisis hídrica de México, debido a la sobre explotación de los mantos acuíferos de la entidad, por tal motivo, la diputada Alma Carolina Viggiano Austria y el diputado Marco Antonio Mendoza Bustamante convocaron a una mesa de trabajo internacional con el propósito de analizar la crisis que vive Hidalgo y la Cuenca del Valle de México.

https://hojaderutadigital.mx/convocan-diputada-carolina-viggiano-y-diputado-marco-antonio-mendoza-del-pri-a-mesa-internacional-para-analizar-crisis-hidrica-en-la-cuenca-del-valle-de-mexico/